

Nueva fase de exploración de Cachorro tarda un tercio del tiempo en aprobarse

SEA. La DIA fue visada en 275 días, un tercio menos que el promedio anual de este tipo de evaluaciones. La iniciativa contempla una inversión de US\$220 millones.

El Servicio de Evaluación Ambiental (SEA) informó que el proyecto de exploración minera Cachorro, de Antofagasta Minerals (AMSA), fue aprobado en un plazo de 275 días, significativamente menor al promedio anual de 405 días que registran las Declaraciones de Impacto Ambiental (DIA) en 2025. Este resultado refleja un proceso un tercio más acotado, lo que

marca un precedente en materia de tramitación ambiental en la región de Antofagasta.

La Comisión de Evaluación Ambiental (Coeva) regional respaldó de manera unánime la iniciativa con 10 votos a favor, destacando tanto el cumplimiento normativo como la presentación de antecedentes técnicos y ambientales. Desde el SEA señalaron que esta aprobación se ajustó a los tiempos y re-

quisitos legales, contribuyendo a agilizar el análisis de proyectos estratégicos para la minería.

El proyecto contempla una inversión de US\$220 millones y tiene como objetivo la caracterización del yacimiento Cachorro, ubicado en Sierra Gorda, 37 km al norte de Baquedano. Su desarrollo considera la habilitación de plataformas de sondaje, infraestructura de apoyo y la eventual construcción de

un túnel de exploración.

De esta forma, el yacimiento inicia una nueva fase de estudio, en la que se recolectarán muestras de material y se obtendrá información para caracterizar los recursos mineros del lugar y evaluar las reservas existentes. Para ello, la recolección de muestras se hará tanto desde la superficie como de manera subterránea.

“Esta es una noticia muy



APENAS 275 DÍAS TOTALES SE EXTENDIÓ EL PROCESO DE EVALUACIÓN.

positiva para toda la industria minera. La demanda de cobre sigue en aumento y más allá de la ampliación de faenas ya existentes, el hallazgo y la exploración de nuevos depósitos es un

incentivo para seguir desarrollando minería con una visión de largo plazo, sustentable y moderna”, sostuvo el presidente ejecutivo de Antofagasta Minerals, Iván Arriagada. **C3**